

Windmühle

Festival lockt mit Kabarett, Musik und Kindertheater

Ennigerloh (gl). Nach der erfolgreichen Premiere mit 2000 Besuchern im vergangenen Jahr findet von Freitag, 23., bis Sonntag, 25. August, das 2. Open-Air-Festival an der Windmühle in Ennigerloh statt. Das von den Mühlenfreunden und der Alten Brennerei veranstaltete Festival rund um das Wahrzeichen der Stadt bietet ein vielfältiges Programm.

Einlass auf das Gelände ist der Ankündigung zufolge am Freitag ab 19 Uhr. Eröffnet wird das Festival dann um 20 Uhr mit einem Kulturabend unter dem Motto „Seltsame Blüten“. Das Ensemble Der kleine Gartenfreund mit Wolfgang Stute, Ingo Börchers und Carsten Holmes bietet Kabarett, Comedy und Musik. Die Künstler finden laut Mitteilung überall seltsame Blüten – im Garten, am Wegesrand, in Politik und Wirtschaft. Um das leibliche Wohl kümmern sich die Freiwillige Feuerwehr Ennigerloh und die Alte Brennerei. Zudem können Besucher das neue historische Backhaus und die Windmühle besichtigen.

Am Samstag, 24. August, steht ab 15 Uhr das Kindertheater „Ferdinand, der Stier“ für Mädchen und Jungen ab vier Jahren auf dem Programm. Um 18 Uhr folgt ein Gottesdienst der Gemeinde St. Jakobus unter freiem Himmel zum Thema „Vom Korn

zu Brot“. Im Anschluss öffnen laut Mitteilung die Grill- und Getränkestände. Gegen 19 Uhr wird das historische Backhaus, das mit ehrenamtlichem Einsatz und Unterstützung der Stadt, der Bezirksregierung Münster und lokalen Firmen errichtet wurde, gesegnet und eröffnet. Die Mühlenbäcker werden dort Mühlenbrot backen, das gegen eine Spende auch mit nach Hause genommen werden kann.

Ab 21 Uhr wird die Band Millrock den Verantwortlichen zufolge den Mühlenanger rocken. Nach dem Erfolg im vergangenen Jahr seien die Musiker um Sängerin Caro Friemel und den Ennigerloher Theo Westarp gern erneut beim Open-Air-Festival dabei. Die Bühne und die Windmühle werden dabei von RGB light and acoustic illuminiert.

Das Wochenende klingt am Sonntag, 25. August, mit dem großen Mühlenfest aus. Von 11 bis 17 Uhr gibt es Tanz- und Musikdarbietungen, Führungen in der Mühle, Einblicke ins Backhaus, Spiele und Flügelklettern. Darüber hinaus steht ein vielfältiges kulinarisches Angebot bereit. Insgesamt beteiligen sich 16 Gruppen und Vereine am Mühlenfest.

Der Eintritt ist an allen drei Tagen frei. Möglich machen dies Sponsoren sowie die zahlreichen ehrenamtlichen Helferinnen und Helfer.



Das Ensemble Der kleine Gartenfreund mit (v. l.) Wolfgang Stute, Ingo Börchers und Carsten Holmes präsentiert zur Eröffnung des Open-Air-Festivals am Freitagabend an der Ennigerloher Windmühle sein Programm „Seltsame Blüten“. Foto: Jens Bernewitz



Heinz-Josef Heuckmann von den Mühlenfreunden und Edith Barth von der Alten Brennerei laden zum Festival ein. Foto: privat



Am kommenden Samstag, 24. August, wird erneut die Band Millrock den Mühlenanger in Ennigerloh rocken. Das Bild zeigt (v. l.) Theo Westarp, Finn Petersen, Caro Friemel, Theo Druffel und Dennis Friemel. Foto: privat